

Beschwerde Kesslers

BERN – Der Tierschützer Erwin Kessler hat Disziplinarbeschwerde gegen das Bundesamt für Veterinärwesen erhoben. Er wirft ihm amtspflichtwidrige Irreführung der Öffentlichkeit vor. Es geht dabei um die geplante Totalrevision der Verordnung über die Ein-, Durch- und Ausfuhr von Tieren und Tierprodukten (EDAV). Bei der Revision wurde das geltende Verbot für internationale Tiertransporte auf der Strasse durch die Schweiz gestrichen – weswegen Kessler die Beschwerde erhob. (sda)

